

Des présidents de plusieurs pays félicitent Cuba pour le 58e anniversaire de la Révolution



La Havane, 2 jan. (RHC/PL).- Des présidents de plusieurs pays ont adressé des messages de félicitations au peuple et au gouvernement cubains pour le 58e anniversaire de la Révolution.

Le président nicaraguayen, Daniel Ortega et la vice-présidente élue, Rosario Murillo ont souligné les idéaux et les valeurs que défendent le gouvernement et le peuple cubains dans leur message de félicitations.

« Nous saluons avec un grand respect le 58e anniversaire de la Révolution cubaine à laquelle nous nous identifions tous, de laquelle nous avons tiré des leçons et dont les idéaux et valeurs coïncident avec les nôtres, en tant que frères conscients de notre droit d'être libres » signale leur message adressé au président cubain.

Daniel Ortega et Rosario Murillo se disent confiants de la poursuite de ce processus historique malgré toutes les adversités.

Les autorités vietnamiennes ont également félicité notre pays pour le nouvel anniversaire de la Révolution cubaine, le 1er janvier.

Nguyen Phu Trong, premier secrétaire du Parti Communiste du Vietnam, Tran Dai Quang, Chef d'État de ce pays asiatique et son Premier ministre, Nguyen Xuan Phuc, signent le message adressé au président Raul Castro.

Par ailleurs, le Chef d'État du Kazakhstan, Noursoultan Nazarbaev, met en exergue la coopération avec notre pays ainsi que les liens d'amitié et de respect qui nous unissent depuis l'indépendance de ce pays eurasiatique, il y a 25 ans déjà.

«Cuba et le Kazakhstan consolident leurs liens basés sur la solidarité constructive. J'ai confiance qu'ils se développeront davantage.»

«Je vous félicite sincèrement à l'occasion de la fête nationale de la République de Cuba » assure le président Nazarbaev dans un message adressé à son homologue cubain Raul Castro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/117281-des-presidents-de-plusieurs-pays-felicitent-cuba-pour-le-58e-anniversaire-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba